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・ 社会の授業でも少し学んだことはあるけど、仕事の内容だけでなく、議員さんの気持ちや会議
の時間などを知ることができました。これからの生活で意見をはっきり言えるようになりたいです。

・ 議員さんもがんばって県民のためにいい案をいっぱい出してくれているということがわかりまし
た。これからもいい案を出して実行してほしいと思います。

・ 今日はじめて本物の議員さんに会って、議員の仕事の大変さがよくわかりました。
夜遅くまで会議をしたり、住民の願いを受け入れたりしてすごいと思いました。

・ 今回の授業で、今まであまり知らなかった議員さん達の仕事内容などを理解することができて
ので、とても勉強になりました。

・ 今まで知らなかったことを議員さんに直接聞くことができて、本当に良かったです。

・ 「県民」「議員」「知事」などいろいろな言葉がでてきましたが、難しいことをわかりやすく説明して
くれて、本当にすごいなと思いました。

・ 普段全然知らない県議会の仕組みや選挙に関することなどを写真等で詳しく説明してくれたの
で、とてもためになりました。

・ 議員さんの仕事や議会を開く場所もわかったし、委員会というのがあることがびっくりしました。

・ 授業だけでは学べないことがたくさんあって良い経験になりました。

た。これからもいい案を出して実行してほしいと思います。

・ スクリーンなどでとてもわかりやすく説明してくださっててとも面白かったです。
仕事の大変さや喜びなど、とても勉強になりました。

・ 議員の仕事の内容や県で取り組んでいることもよくわかりました。

･ 私も二十才になったら、ちゃんと選挙に行きたいです。

・ 「県民のため」にという言葉がたくさんでてきて親近感がわきました。

・ 議員さんの優しく、ていねいな説明と写真のおかげで県議会のことがよくわかりました。


